

Newsletter Oktober 2012

1. Kinovorschau

Die nächsten Filme:

Mi., 10.10. [Ice Age 4 - Voll verschoben](#)

Mi., 17.10. [Ice Age 4 - Voll verschoben](#)

Die nachfolgenden Filme sind dann

[Die Kirche bleibt im Dorf](#)

Seit Jahren schon besteht zwischen den beiden schwäbischen Dörfern Unterrieslingen und Oberrieslingen eine erbitterte Feindschaft

Mehr Infos zu den Filmen finden Sie auf den Gloria-Seiten unter

<http://www.gloria-theater.de/gt/kino/kino.php>

2. Ausstellung "Kinogeschichte in Bad Säckingen"

Im nächsten Jahr möchten die Förderfreunde Gloria-Theater gemeinsam mit dem Verein "Haus Fischerzunft" eine Ausstellung zu "Kinogeschichte in Bad Säckingen" organisieren. Hierzu sind wir alle noch auf der Suche nach weiterem Material. Es sind alle Mitglieder beider Vereine, deren Freunde und Bekannte gebeten, sich hieran mit entsprechenden "historischen" Dokumenten, Geschichten, Anekdoten, Bildmaterial, etc. zu beteiligen. Wir sind für jeden Beitrag dankbar. Bitte einfach direkt mit einem Vorstandsmitglied oder über info@ffgt.de in Kontakt treten.

3. Premiere "lichterloh" am 3. November

Erst war sie noch in weiter Ferne und jetzt ist es in 3 Wochen schon wieder soweit. Das Gloria-Theater wird am 3. November wieder die Musical-Saison in Bad Säckingen eröffnen, mit der neuen überarbeiteten Musical "[lichterloh](#)" aus der Feder von Jochen F. Schmidt.

Liebe, Lampen, Leidenschaft versprechen auch diesmal wieder ein unvergessliches Erlebnis, worauf sich viele Förderfreunde schon seit Langem freuen.

Es grüsst Sie alle herzlich

Die [Vorstandschaft](#) der Förderfreunde Gloria-Theater e. V.

Mehr Info's im Internet:

<http://www.gloria-theater-freunde.de>

<http://www.ffgt.de>

<http://www.gloria-theater.de>